



## **ACUSAN A BLOQUE OPOSITOR DE FRENAR DISCUSIÓN**

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador reconoció que el paquete de 20 iniciativas que envió el 5 de febrero pasado al Congreso de la Unión ya no será discutido en esta legislatura, porque no hay condiciones para alcanzar la mayoría calificada requerida por culpa de la oposición.

"Van a quedar pendientes porque los del bloque conservador, aunque son iniciativas para beneficiar al pueblo, ya declararon que las van a bloquear",

aseguró el Presidente.

Agregó que "como no hay ahora mayoría calificada y son reformas a la Constitución que requieren esa mayoría, no mayoría simple, pues es mejor esperar a ver qué dice la gente en el futuro, cuando haya condiciones".

El mandatario envió al Poder Legislativo diversas reformas constitucionales como realizar cambios al sistema de pensiones, aumento del salario mínimo, elección por voto popular

de los jueces, magistrados y ministros de la Corte y la eliminación de reguladores autónomos.

Señaló que, en la reunión con diputados federales y senadores de Morena, PT y PVEM, les agradeció el apoyo que le dieron durante su administración para aprobar las reformas necesarias en beneficio de la población y ayudaron a colocar los cimientos de la Cuarta Transformación.

*Sergio Ramírez*